
Modaes

Empresa

Intersport se pone en forma en México: abre en Masaryk con The Athlete's Foot

La cadena de 'sneakers' del grupo europeo desembarca con una nueva apertura en el eje del lujo de Ciudad de México, donde operan firmas como Louis Vuitton o Cartier.

Modaes
25 jul 2017 - 00:00

Intersport se pone en forma en México: abre en Masaryk con The Athlete's Foot

Las *sneakers* de **The Athlete's Foot** entran en territorio de lujo. La cadena de moda deportiva del gigante europeo Intersport se hace fuerte en México con la apertura de un punto de venta en avenida Masaryk, la vía de Ciudad de México donde operan los principales grupos de lujo del mundo.

El establecimiento está ubicado, según *Fashionmag*, en el número 107 de la calle Alejandro Dumas, esquina con Masaryk. Con una red de más de cien tiendas, México se posiciona como el segundo mercado de la cadena, que opera con 486 tiendas en 26 países.

Fundada en Pittsburgh (Estados Unidos) en 1971, **The Athlete's Foot** pertenece al grupo suizo **Intersport** desde 2012. La compañía está presente en mercados como Holanda, Dinamarca y Grecia, y de Oriente Medio como Qatar, Kuwait o Emiratos Árabes.